



APRENDE UNA DANZA. Londres junio 27. (AP). El Príncipe Carlos relaja sus caderas y chasquea sus dedos en el aire, mientras aprende lo último en danza de Pearl Willie (derecha), de 16 años, durante una exhibición multiétnica en Londres.

## Rusia lanza nave tripulada por un polaco y un soviético

Moscú, junio 27. (UPI). La Unión Soviética lanzó hoy una nueva nave espacial Soyuz tripulada por un soviético y por el primer cosmonauta polaco. Radio Moscú dijo que la Soyuz 30, que se dirige hacia la estación espacial Salyut 6 esta capitaneada por Pyotr Klimuk y lleva al cosmonauta polaco Miroslav Garmashevsky. La Soyuz 30 fue lanzada a las 6:27 p.m. (15:27 GMT) y se acoplará a la estación en la que ya se encuentran los cosmonautas soviéticos Vladimir Kovalenok y Alexander Ivanchenkov. Garmashevsky es el segundo cosmonauta no soviético que tripula una Soyuz. El primero fue el checoslovaco Vladimir Remek, que se reunió con la tripulación

anterior de la estación espacial Salyut 6. Garmashevsky fue entrenado en el programa soviético "Interkosmos", que incluye a otros países en el desarrollo espacial de Moscú. En esta capital hubo muchos. Pasa a la página 48

## Prosoviéticos fortalecen control en Yemen del Sur

Beirut, junio 27. (UPI). Los partidarios de la línea prosoviética fortalecieron hoy su control en Yemen del Sur, el único Estado árabe marxista, fusilando al ex presidente Salim Robaya Ali después de haberlo derrocado ayer. La agencia noticiosa de Irak es la única fuente que puede transmitir desde la incommunicada de su embajada. Ese medio informó que esta mañana la calma había retornado a Aden, sin confirmar ni desmentir las versiones de diarios de Beirut que aseguraban que la lucha se había extendido hasta la madrugada. Según esos periódicos, las batallas entre los milicianos del Frente de Liberación Nacional, de Abdul Fatah Ismail y los seguidores de Robaya Ali duraron más de 15 horas. La agencia de Irak dijo que "hoy reinaba la calma en la capital de Yemen del Sur y no se escuchaban disparos". La radio de Aden repetía un comunicado sobre la ejecución del ex presidente ayer a la noche y el. Pasa a la página 53

## Mantener indefinido toque de queda anuncia Colombia

Bogotá, junio 27. (Latin). El ejército colombiano anunció el mantenimiento indefinido del toque de queda implantado anoche en Riohacha, capital del departamento de La Guajira, a causa del asesinato de dos suboficiales y una mujer. La Guajira, ubicada a mil kilómetros de esta capital, sobre el Mar Caribe, es considerada como la principal región de siembra y exportación clandestina de marihuana en el país. Fuerzas combinadas efectúan allí una vigorosa acción represiva contra los narcotraficantes. Los sargentos del ejército normal Semana Beravidez y Segundo Alberto Ortiz, fueron ametrallados en Riohacha, en la noche del domingo cuando salían de una casa de diversión junto con una mujer. Los tres resultaron muertos. El toque de queda fue implantado por el alcalde militar de la ciudad, capitán Hernán Osorio. No se conocen los móviles del triple crimen, pero las autoridades presumen que puede tratarse de una venganza por parte de los traficantes debido a la drástica represión militar que allí se practica en su contra.

# Zozobra en Guatemala por cambio de poder

Guatemala, junio 27. (UPI). El general Romeo Lucas García, ultimaba hoy los preparativos para recibir el sábado la presidencia de la nación de manos del general Kjell Laugerud García en un ambiente de amenazas de secuestro a embajadores, actos terroristas y atentados contra jefes militares. Lucas, de 54 años, militar de carrera de extracción campesina, debe hacer frente todavía a un recurso de inconstitucionalidad "para evitar la toma de posesión," presentado en la Corte Suprema de Justicia por el candidato derrotado el 5 de marzo en las ur-

nas, coronel Enrique Peralta Azurdia, apoyado por el derechista Movimiento de Liberación Nacional (MLN). El general Laugerud García ha triplicado en las últimas semanas la vigilancia en todo el territorio nacional, "en vista de haberse descubierto un vasto operativo de violencia para impedir la transmisión de la presidencia pacíficamente", según anunció por cadena nacional de radio y televisión. Debido a que ninguno de los candidatos obtuvo la mayoría absoluta en los comicios de marzo, el Congreso Nacional tuvo que ele-

## Helicóptero de E. U. se estrella al sur de Alemania Federal

Munich, junio 27 (DPA). Cuatro soldados norteamericanos perecieron hoy al estrellarse en la localidad bávara de Ueteralerheim un helicóptero de la Fuerza Aérea norteamericana estacionada en el sur de la República Federal de Alemania. El helicóptero cayó en el jardín de una casa particular. Se ignoran las causas del accidente.

## Israel tratará de reanudar conversaciones con Egipto

Jerusalén, junio 27. (Latin-Keuter). El ministro de Defensa israelí, Ezer Weizman, tratará de reanudar las estancadas conversaciones de paz con Egipto, después de haber aparentemente superado severas críticas de su propio partido contra su insistencia en promover un acercamiento con El Cairo. Funcionarios gubernamentales juntos revelaron hoy que el gabinete decidió el domingo, en su sesión semanal regular, autorizar a Weizman a tratar de entrevistar al ministro de Guerra egipcio, Abdel Ghani Gamassi, de quien autoridades israelíes dicen que ha expresado predisposición a mantener tales discusiones si Israel tiene nuevas ideas sobre cómo llegar a un acuerdo que restablezca la paz en el Medio Oriente. Diarios israelíes informaron hoy que, si llegara a concretarse la entrevista de Weizman y Gamassi, una de las nuevas ideas de Weizman sería proponer una alianza militar egipcio-israelí. Funcionarios israelíes señalaron que no tiene confirmación de tales versiones. Las gestiones orientadas a po-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA. RAINIERO. Mónaco, junio 27. (AP). El Príncipe Rainiero, de Mónaco y su esposa Grace Kelly, en una fotografía tomada en 1956 en el Waldorf-Astoria en Nueva York, cuando eran novios.

## Boda de Princesa Carolina sin tradición monárquica

Montecarlo, Mónaco, junio 27. (AP). La boda de la Princesa Carolina aparentemente será más un acontecimiento social que regio, según las normas tradicionales de las declinantes dinastías monárquicas. El matrimonio en sí es controvertido. Carolina, de 21 años, se casa con Philippe Jiriot, de 38, un plebeyo parisino con fama de "playboy". No es el regio candidato que seguramente el príncipe Rainiero III y la princesa Grace, ex estrella cinematográfica, anhelaban para su hija. Las fuentes allegadas al palacio dijeron que la princesa Grace, de 48 años, está "hastada y hurgada" por el torrente de llamados telefónicos de amigos y conocidos que exigen ser invitados. El temperamental Rainiero, soberano del principado de opereta ubicado en la costa francesa de Mediteráneo "está a punto de estallar", dijo una fuente. Pero la familia está decidida a mantener la boda en una relativa intimidad. Se realizará el jueves en presencia de unos 100 invitados en la pequeña capilla del palacio. Mañana, previamente, se. Pasa a la página 53



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA. DESCUBREN RESTOS. Matamoros, México, junio 27. (AP). Autoridades mexicanas registran escombros de la cárcel de Matamoros, descubriendo lo que parecía ser los restos de un joven. Un cuerpo fue hallado debajo de un escritorio de la oficina de un juez estatal. El hallazgo se produjo después de una noche de motines estudiantiles en esta ciudad fronteriza con los Estados Unidos.